



2024年（令和6年）も残り数日になりました。今年も大変お世話になりました。皆様にとってこの1年はどのような年だったでしょうか。

さて明日から冬休みとなります。年が明けると間もなく私立高校の入試もあります。3年生にとっては試験の時ですが、体調を完全に整えて臨めるように、うがい・手洗い・睡眠等に引き続き留意してください。

【新入生オリエンテーション】

12/3（火）に令和7年度入学予定の6年生と保護者の方々が参加して実施しました。オリエンテーションの前半は、生徒会役員が中心となり、中学校の1年間や1日の生活について、スライドを通して紹介しました。6年生はじめは緊張した様子でしたが、部活動紹介に進むと、工夫を凝らした各部活動の紹介・勧誘を、興味津々の様子で見つめ、少し緊張もほぐれたようでした。

後半は、校舎内外を自由にまわり、部活動などを見学し、オリエンテーションを終えました。

【小学校への乗り入れ授業】

小中一貫教育の一環として、地区内小学校において本校の教員による乗り入れ授業を実施しました。

12/2（月）に国分寺東小において6年生合同で体育の授業を行いました。体操、投げること等、児童の真剣に取り組む姿が見られました。中学校の新体カテストではハンドボール投げを実施します。そこで、ハンドボールの投げ方のポイントを確認しました。授業の終わり頃には、投げるボールの勢いが増してきました。

12/5（木）の国分寺小の6年生の体育では、ハードル走の授業をチーム・ティーチング（教員二人）で実施しました。最初に走り越える際の足の動きを確認し、その後、実際にハードルを走り越える練習を行いました。ハードルの高さが違う複数のレーンを設定し選べるようにしたことで、自分に合ったハードルを真剣な表情で走り越える姿が見られました。理科や音楽の授業も実施しました。

乗り入れ授業を新入生オリエンテーションの前後に実施したことで、6年生にとって中学校の授業をイメージしたり、中学校に入る時期も近づいてきたと感じたりすることができたようです。



【思春期教室】

12/4（水）に3年生を対象に中学校思春期教室『自己決定～大切ないのち』を実施しました。子ども家庭センターの職員と助産師のお二人を講師に迎え、思春期における男女それぞれのからだの変化、異性との付き合い方などについて学びました。生徒の感想から、男女の身体などの知識や「自分の命も、相手の命も大切にすること」などについて振り返りをしていることがうかがえました。

【第2回避難訓練】

12/6（金）に今年度2回目の避難訓練を実施しました。この訓練は、実際の災害時を想定し、安全な場所まで避難できる動きを習得できるようにするために実施しています。今回は強い地震が発生し、理科室から出火した想定です。前回の反省を生かし、ハンカチなどで口を押さえながら避難しました。無言での迅速な避難、素早い整列・人員確認をしっかりと行うことができました。

【薬物乱用防止教室】

12/10（火）に、体育館で実施しました。劇団三十六計さんによる啓発演劇を2、3年生で観ました。中学生の女子生徒が、先輩の誘いによって違法薬物に手を出し、次第に中毒症状を呈してしまいます。「1回くらいなら」という考えが人生を狂わせてしまうことを、生徒は実感を伴って深く心に刻むことができたようです。

【幼稚園体験実習】

12/12～19に、3年生の技術・家庭科（家庭分野）の授業の一環で、本校に隣接する愛泉幼稚園を学級ごとに訪問し、園児の皆さんと触れ合う体験をさせていただきました。約1時間、授業で製作した手作りおもちゃと一緒に遊んだり、室内や園庭でさまざまな遊びをとおして触れ合ったりしました。幼児の発達や遊びの意義等を体験をとおして学ぶことができました。中学生も園児も笑顔が輝いていました。

